

Barcelona, 27 de enero de 1952

sr. Don J. Pérez Villanueva  
MADRID

Mi querido amigo:

La lectura de tu carta del 22 me ha quitado gran parte del peso que oprimía mi ánimo después de la injusta decisión de la Mutualidad. Te agradezco tu ofrecimiento y espero que con mi instancia por delante, debidamente informada por la Facultad y el Rectorado con fecha 17 del actual, podrás deshacer la equivocación registrada.

Estoy citado para formar parte de un Tribunal de tesis para el 1º de febrero. Si no hay novedad, pues, me complacerá saludarte en ese Ministerio en breve.

Agradeciéndote la simpatía que me manifiestas, te saluda afectuosamente tu buen amigo,